

## COMUNICADO DE PRENSA

### **IBERCAJA CELEBRA SUS 25 AÑOS DE ACTIVIDAD EN LEVANTE**

- La Entidad posee una Dirección Territorial con 73 oficinas
- Ya se han abierto 120 nuevas oficinas en toda España de las previstas en el Plan Estratégico 2005-2007; de ellas, 16 están en la Comunidad Valenciana y Murcia
- El Consejo de Administración y la Comisión de Control de Ibercaja han celebrado esta mañana en Valencia sus sesiones ordinarias
- La exposición "Puentes a la abstracción. 50 años del Grupo el paso" y el concierto de la Orquesta de Valencia, entre las actividades de la efeméride

Zaragoza, 24 de mayo de 2007.- El Consejo de Administración y la Comisión de Control de Ibercaja han celebrado esta mañana en Valencia sus sesiones ordinarias, dentro de los actos de conmemoración del 25 aniversario de Ibercaja en la Comunidad Valenciana. En el transcurso del Consejo, el presidente de la Entidad, Amado Franco Lahoz, y el director general, José Luis Aguirre Loaso, han expuesto la situación de Ibercaja en esta comunidad, en la que Ibercaja se instaló por primera vez en 1981, con su oficina de Roger de Lauria.

Además de las sesiones de los órganos de Gobierno, Ibercaja celebra esta efeméride con la inauguración, esta tarde, de la exposición "Puentes a la abstracción. 50 años del Grupo El Paso", en el Palau de la Música, y el concierto de la Orquesta de Valencia, mañana, en el mismo recinto, así como otras actividades, actos con los que quiere sumarse además a la fiesta que vive Valencia con la Copa América.

En el transcurso del Consejo y en la rueda de prensa ofrecida esta misma mañana, Franco Lahoz ha recordado que, Ibercaja, de las 1.050 oficinas que posee en toda España, tiene 73 en la Dirección Territorial de Levante: 42 en Valencia, 13 en Alicante, 11 en Castellón, 6 en Murcia y 1 en Albacete, con un volumen de actividad de 4.300 millones de euros y una plantilla de 285 personas. A 31 de marzo, el volumen de actividad de toda Ibercaja era de 71.457 millones de euros y la plantilla es actualmente los 4.600 empleados en toda España.

"Aragón, -ha dicho Franco Lahoz- tiene múltiples lazos económicos, sociales, culturales y afectivos con Valencia. Por eso, era natural que Ibercaja abriera una oficina en Valencia, ya en 1981, y la eligiera como una de las plazas prioritarias en la etapa inicial de expansión. Existen, y siguen existiendo, numerosos lazos entre aragoneses y valencianos, que invitaban a la Caja a intensificar su presencia en esta Comunidad Autónoma. Es el caso de los turolenses, que constituyen una relevante colonia aquí. Sin duda, la autovía Mudéjar, contribuirá a reforzar estos vínculos".

## COMUNICADO DE PRENSA

El presidente de la entidad explicó que Ibercaja ha crecido constantemente en este cuarto de siglo en la Comunidad Valenciana "gracias al esfuerzo y la profesionalidad de nuestros empleados, que han sido el cimiento más sólido para asentar la confianza mutua en la relación con los clientes, que hoy son aproximadamente 100.000, entre particulares y empresas, y a los que quiero dar expresamente las gracias por su confianza".

Franco Lahoz también ha destacado que, pese a la alta competencia del mercado levantino, Ibercaja ha sabido abrirse un hueco y tiene el firme propósito de seguir creciendo. "Nuestro objetivo fundamental –concluyó– es intentar ser cada vez más útil para la sociedad valenciana a través de nuestra actividad financiera y de la Obra Social y Cultural, y llevando siempre por bandera el orgullo de ser Caja, que tan bien entiende la sociedad de esta Comunidad Autónoma".

Ibercaja, como ha recordado el presidente, es una caja de ahorros de origen aragonés, pero con dimensión ya nacional y presencia en 50 provincias del país. Ocupa el sexto lugar en el ranking de cajas de ahorros españolas y goza de la confianza de más de dos millones de clientes, entre particulares y empresas.

"Mirando al porvenir -ha dicho-, somos plenamente optimistas con respecto a las posibilidades de Ibercaja en Levante. De acuerdo con las previsiones, las expectativas económicas y demográficas resultan muy favorables. En particular, la ciudad de Valencia ha experimentado una transformación singular en los últimos años. La apertura de la Ciudad del Arte y las Ciencias y la organización de la America's Cup activaron una renovación urbanística sustancial que sitúa a la capital del Turia en la vanguardia de las grandes urbes españolas y europeas. Somos conscientes del empuje que generan estos acontecimientos, ya que en Zaragoza está sucediendo algo similar con la EXPO 2008. Un evento en el que Ibercaja participa activamente como socio patrocinador y al que, por su supuesto, recomiendo vivamente la asistencia de todos Vdes".

### **16 nuevas oficinas en Levante en tres años**

Por su parte, el director general, José Luis Aguirre Loaso, ha explicado que la expansión en que está inmersa Ibercaja en toda España está teniendo un positivo desarrollo en la Comunidad Valenciana. El Plan Estratégico 2005-2007 preveía la apertura de 150 oficinas, de las que ya ha abierto 120. De ellas, dieciséis se han estrenado en la dirección territorial de Levante: Bétera, Puzol, La Puebla de Vallbona y Valencia -17, en Valencia; Denia, Torrevieja y Benidorm, en Alicante, y Almazora en Castellón, además de Murcia-3, Cartagena y Alcantarilla, Lorca y Molina de Segura, dependientes de esta territorial. En 2007, se ha abierto Païporta, la agencia 2 de Elx y Sueca, y en lo que resta de ejercicio está previsto inaugurar Liria, Benicarló, Albacete-2 y Murcia-4, de manera que, al acabar el periodo del Plan, Ibercaja tendrá en la Territorial de Levante 77 oficinas y habrá incrementado en 20 su número de agencias. "El objetivo a medio plazo, ha dicho el director general, es llegar al centenar de oficinas y estar presentes en todas las poblaciones de más de 25.000 habitantes".

El director general se ha mostrado muy satisfecho con la progresión de Ibercaja en la Comunidad Valenciana, donde posee el 7,4% del volumen de actividad de su red de oficinas. "Es un territorio –ha dicho– con mucha competencia pero donde nosotros hemos traído los instrumentos, la preparación y la motivación necesarias para conquistar una mayor cuota de mercado. Tenemos una plantilla motivada y unos productos en vanguardia. En los últimos

## COMUNICADO DE PRENSA

años hemos lanzado productos novedosos en el sector --como la hipoteca inversa- y formamos parte del primer grupo de entidades que introdujo bonificaciones por vinculación en los diferenciales de los préstamos. Otros puntales de futuro es el nuevo Plan de Empresas puesto en marcha por la entidad para diversificar las fuentes de negocio o la gama de productos para inmigrantes. Y todo ello, con el distintivo de la calidad”.

Ibercaja ha obtenido el segundo puesto del ranking nacional en calidad de servicio en el informe 2007 de la consultora independiente STIGA, efectuado tras evaluar a 103 entidades financieras españolas

Por otro lado, el director general ha explicado que, en los primeros noventa, Ibercaja fue pionera en el sistema financiero español en el desarrollo de gestoras de fondos de inversión y planes de pensiones, que hoy se encuentran entre las más laureadas del país por sus éxitos de rentabilidad y capacidad de gestión. Ibercaja Gestión es la décima gestora del país; Ibercaja Pensión, la sexta en fondos de pensiones; e Ibercaja Vida, la segunda entidad de bancaseguros por primas.

El pasado día 14, Ibercaja Gestión fue reconocida por el diario británico *Financial Times* como la primera gestora española por creación de valor para sus partícipes en Fondos de Renta Variable. Y hace pocas semanas, la agencia de calificación *Standard & Poor's* y el diario *Expansión* otorgaron el máximo galardón en sus categorías a dos fondos de inversión y un fondo de pensiones de Ibercaja Gestión e Ibercaja Pensión, respectivamente, por su evolución en 2006. La agencia *Lipper* y el diario *Cinco Días* hicieron lo propio con otro fondo de inversión.

“Como caja de ahorros -ha dicho finalmente Aguirre Loaso-, mantenemos siempre vivo nuestro compromiso con la sociedad. Con esta vocación, financiamos 2.550 viviendas protegidas durante 2006 en todo el país. No en vano, en la Comunidad Valenciana somos ya la tercera entidad en financiación de VPO. La tarea de la Obra Social, la financiación de VPO, el impulso a empresas de desarrollo regional, la presencia en poblaciones del medio rural en las que ninguna otra entidad opera y el lanzamiento de productos específicos para colectivos en riesgo de exclusión social (como los inmigrantes) permiten que nuestra forma de actuar entronque a la perfección con los preceptos de la Responsabilidad Social Corporativa (RSC). El *Global Reporting Initiative* (GRI), referencia internacional en la materia, ha concedido a nuestra memoria de RSC 2006 la calificación máxima (A+)”.

### **La Hipoteca Joven de Valencia**

Por su parte, el Director Territorial de Ibercaja en Levante, Javier Garín, ha señalado la capacidad de gestión de Ibercaja en importantes y competitivos concursos en la Comunidad Valenciana.

“Suscribimos un convenio exclusivo con el Ayuntamiento de Valencia para impulsar el proyecto Hipoteca Joven, mediante el cual Ibercaja ofrece unas condiciones financieras favorables para los jóvenes que adquieren su primera vivienda en la ciudad; e, igualmente, hemos obtenido la encomienda de gestión del plan de pensiones para empleados del Ayuntamiento de Cartagena. Asimismo, somos Entidad colaboradora de la Generalitat y la

## COMUNICADO DE PRENSA

primera entidad financiera del Instituto Valenciano de la Vivienda, además de estar considerados la tercer entidad financiera en valoración de internet en Valencia”.

Garín se mostró especialmente satisfecho de la cohesión del equipo humano que forman Ibercaja-Levante y de haber logrado una implantación de oficinas adecuado al desarrollo demográfico y económico de la Comunidad.

Entre los próximos objetivos de Ibercaja en Levante, Garín destacó el segmento de Rentas Medias Altas -recordó que Ibercaja Patrimonios dispone oficina propia en Valencia-, con el diseño de productos más sofisticados; la inmigración, en sus diversas procedencias (asiática, americana y africana, así como del resto de la Comunidad Europea), y una apuesta clara por las Empresas, con la creación de un equipo de gestores altamente especializados.

### **Obra Social y Cultural en toda la Comunidad**

Entre los actos organizados para celebrar los 25 años de Ibercaja en la Comunidad Valenciana destaca la exposición "Puentes a la abstracción. 50 años del grupo El Paso", que se abre esta tarde en el Palau de la Música producida por Ibercaja. La muestra recoge una treintena de obras de los 12 artistas que, con su apuesta, llevaron el arte español en la modernidad. En este grupo hay tres artistas aragoneses: Antonio Saura, Fabio Serrano y Manuel Viola, además de Rafael Canogar, Martín Chirino, Luis Feito, Juana Francés y Manuel Rivera, entre otros. Rafael Canogar tiene previsto asistir esta tarde a la inauguración.

Junto a esta exposición, para celebrar el aniversario, Ibercaja patrocina el concierto que ofrecerá mañana la Orquesta de Valencia y el gran pianista Radu Lupu en el mismo Palau.

Estas dos actuaciones enlazan con la tradicional actividad de la Obra Social y Cultural de Ibercaja en la Comunidad Valenciana, una gestión que este año está dotada con 56,7 millones de euros para todo el país. Como ha señalado el presidente, Ibercaja ha apoyado en Levante decenas de representaciones teatrales, recitales de música, proyecciones de cine, programas didácticos para escolares y certámenes deportivos en múltiples localidades de las tres provincias. En 2006, las actividades llegaron a 26 municipios de la Comunidad.

Asimismo, ha exhibido muestras muy relevantes de pintura, fotografía, escultura, etc. en la Sala de Exposiciones Ibercaja Valencia; colaborado con múltiples asociaciones y entidades dedicadas a la asistencia a la tercera edad y a disminuidos físicos o psíquicos, y firmado convenios para el fomento de la educación y la investigación, la recuperación del patrimonio histórico y el respeto al entorno natural. Finalmente, desde 2001, se convocan las Becas Ibercaja Jóvenes Intérpretes para estudios de perfeccionamiento en Castellón.

### **IBERCAJA EN CIFRAS**

	<b>EN ESPAÑA</b>	<b>EN LEVANTE</b>
Oficinas	1.050	73
Empleados	4.600	285
Volumen actividad	71.457 mill. €	4.300 mil. €